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В пятницу, 14 августа, Воронежского обкома КПРФ, руководитель фракции КПРФ в
Облдуме Сергей Иванович Рудаков и секретарь обкома партии, первый секретарь
Лискинского райкома КПРФ, депутат Кантемировского районного Совета народных
депутатов Александр Михайлович Царенко
вместе с кандидатами в депутаты Воронежской областной Думы коммунистами 
Буркиным Александром Сергеевичем, Шулекиным Павлом Васильевичем и
Ерёменко Василием Ивановичем
провели в Петропавловском районе две встречи с избирателями.
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Перед началом встреч С.И. Рудаков, А.М. Царенко и первый секретарь
Петропавловского райкома КПРФ А.И. Диминтиевский побывали в администрации
района, встретились с её главой А.С. Собкаловым, обменялись мнениями о состоянии
экономического и социального положения в области и районе.

  

  

Первая встреча с избирателями состоялась в районном Доме культуры. Несмотря на то,
что пятница в Петропавловке – рыночный день, а в фойе РДК приехавшие из соседней
области торговцы организовали выставку-распродажу меховых и других изделий,
большой зрительский зал, где проходила встреча, был на треть заполнен людьми. Среди
них были не только те, кто живёт в Петропавловке, но и приехавшие из других сёл: из
Красносёловки, Новобогородицкого, Березнягов, Старой Меловой и Старой Криуши.
Люди пришли на встречу, чтобы послушать отчёт С.И. Рудакова о работе фракции
коммунистов в областной Думе, задать волнующие их вопросы, получить на них ответы,
а также заявить о том, что поддержат коммунистов на предстоящих выборах.

      

  

Присутствующие в зале возмущались бесконечным ростом цен на продовольственные
товары, газ и электроэнергию, удорожанием лекарств в аптеках, закрытием участковых
больниц в районе.

  

  

После выступлений секретаря обкома КПРФ А.М. Царенко, который рассказал о
состоянии сельскохозяйственного производства в области и путях его развития,
кандидатов в депутаты Буркина А.С., Шулекина П.В., Ерёменко В.И. все были
единодушны: чтобы сохранить село, поднять уровень жизни крестьян да и других
живущих на селе людей, надо развивать не только фермерские хозяйства, но и, в
первую очередь, коллективные, которые показали в советское время своё
превосходство не только в производстве сельскохозяйственной продукции, но и в
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решении социальных вопросов на селе.

  

  

Люди не могли не спросить у депутата Облдумы: почему в области до сих пор нет
закона, который бы установил льготы для детей войны?

  

  

А Шулекина П.В., который участвует и в выборах главы Петропавловского сельского
поселения, буквально, засыпали вопросами. И понятно: людей волнует отсутствие в селе
муниципальной бани, водопроводных колонок – в жару, бывает, негде напиться. Плохой
переход через речку Криуша из центра на улицу Сплошная, хотя путь через него
значительно короче для многих жителей Сплошной, чем в обход через мост. И много
других.
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По завершению встречи Рудаков С.И., Царенко А.М., кандидаты в депутаты и
коммунисты села возложили к памятнику В.И Ленина корзину живых цветов.

  

  

Во второй половине дня состоялась встреча с избирателями в с.Краснофлотское.

  

  

В этом селе самая многочисленная партийная организация в районе. В ней много
молодых коммунистов. На предстоящих в сентябре выборах трое из них будут
участвовать в качестве кандидатов – в частности, Димитров П., секретарь партийной
организации, будет бороться за должность главы сельского поселения. Кроме него,
зарегистрированы ещё пять кандидатов. 
Шаров В. и Кузнецов С.
метят в депутаты Совета народных депутатов Краснофлотского сельского поселения.
Всех их выдвинула районная партийная организация.
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В зале сельского Дома культуры присутствовали не только люди пенсионного возраста,
но и молодые. Были и фермеры, и индивидуальные предприниматели. Им тоже сегодня
трудно.

  

  

Л.А. Краснова-Михалюченко, жена ИП Гноевого, жаловалась и одновременно
возмущалась: «Хотели с мужем заняться разведением КРС. Рассчитывали на поддержку
государства. Ведь есть сегодня даже программа, по которой предусмотрено выделение
финансовых средств начинающим. Но нам отказали. Не подходим, – сказали. Что же это
за программа такая?!»

  

  

«Обидно за страну и за народ, – сказал с места фермер Ловягин. – Я здесь и находиться
бы не должен, так как когда-то в «Единую Россию» вступал. Но понял: только
коммунисты могут вывести страну на верную дорогу. И голосовать буду за них».

  

  

А. Трифонов
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